
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI 

Lunes 17 de junio de 2019, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes:

Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Matías Valdés, Jimena Ferreira, Eliana Budelli.

Se aprueba la solicitud de licencia de Facundo Benavides, Martín Randall.

0) Gestión.

a) Aprobación del Acta del 3/06. Se aprueba (5/5).

b) Control de las resoluciones de la directiva y puntos postergados: 

i. Beneficio BPS – Lentes. Se presentó nota a la Comisión tripartita.

ii. Indices de la actividad académica de FING.
iii. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
iv. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
v. Informe de la CAL-ADFI sobre Análisis de Cargos: Jornada de discusión de la 
información recaba en el documento.

1) Internos.

a) Delegación ADFi para hacer efectivo el apoyo a los compañeros de 
UAEOGAS/PETROBRAS. 

Se propone que la delegación esté conformada por Facundo Benavides y Leonardo 
Barboni. Se aprueba (5/5).

b) A las 14:00 se recibe a compañeras de la Comisión de Género y Relacionamiento 
en el Ámbito Laboral. 

Se invita a participar, también, a Cecilia Callejas y Ana Urquiola, quienes representaron a
ADFI en la reunión convocada por la Decana (7/06/2019) para conversar con la Psi. Silvia
Franco sobre las actividades "Talleres sobre relacionamiento interpersonal en el ámbito
laboral".

Presentes: Cecilia Callejas, Eliana Budelli, Valeria Larnaudie.

i) Callejas informa sobre lo conversado en la mencionada reunión. Se transcribe el 
informe enviado por Ana Urquiola:

Se propuso una modificación sobre la propuesta original presupuestada, dejando para otra instancia 
el cuestionarios y diagnóstico en base al mismo.
La propuesta (que van a presupuestar) consiste en:
- Realizar una charla sobre convivencia en la Facultad, con docentes, funcionarios y estudiantes. 
Incluye una instancia de preguntas al final.
- Realizar tres talleres (en distintos horarios) para docentes y funcionarios. Los talleres incluyen 
charlas y alguna dinámica más activa.



- Elaborar un informe diagnóstico en base a lo trabajado en los talleres.
Los talleres serían en la segunda quincena de julio y la charla sería la primer semana de agosto, 
cuando se retoman las clases.

Queda pendiente el nuevo presupuesto y definir junto con la decana cómo se va a financiar. 
Las gente de psicología propuso hacer otra reunión con la decana y representantes de ADUR y 
AFFUR para integrarlos desde la organización de la propuesta.

Se resuelve mantener el punto en el OD a efectos de impulsar la toma de decisión por 
parte de las autoridades. (5/5)

ii) Se lee el documento elaborado por la Comisión de Género y Relacionamiento en el 
Ámbito Laboral y se solicita que el documento cite literalmente los conceptos o 
resoluciones adoptadas por comisiones y órganos de cogobierno. 

c) COPE: Propuesta de los estudiantes. ¿Nuevo período de exámenes?

Se propone dar a conocer la propuesta que hicieron los estudiantes en la COPE a través 
de las listas de la asociación para realizar, en unas semanas, una compulsa (votación 
mediante urna, en la Sala de ADFI, en horarios de secretaría) a los efectos de orientar a la
delegación docente en la COPE. Se aprueba (5/5)

Matías Valdés propone elaborar un texto con opinión de los docentes que sirva como 
marco para la toma de decisión. Se comunicará con Elena Castelló y Jimena Ferreira a 
tales efectos. Se aprueba (5/5).

5) Consejo Federal de ADUR. Se destacan los siguientes puntos: 

• Gregory Randall se propone para trabajar en los temas "EPD-Título II" y "Posgrados". 
• Integración de Comisiones Centrales. 

Se convoca a los afiliados a que se postulen para integrar dichas comisiones. 

Se aprueba (5/5)

Se discute brevemente cómo procesar las muchas solicitudes que llegan desde ADUR 
para que los centros propongan delegados docentes a las comisiones centrales y/o 
gremiales. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Se toma conocimiento del informe del Consejo Federal del 17/06/2019 

(elaborado a posteriori por el Delegado de ADFI, Matías Valdés) 

3) Previos: se requieren delegados docentes para POMLP y Bienestar Universitario 
(plazo hasta próximo federal ordinario del lunes 1/7).

4) CDC (informe):

• LLOAs: bases para llamado 2019. Se recibieron sugerencias de los consejeros centrales a la 
propuesta de ADUR. Se está buscando elaborar una propuesta que sea de acuerdo.

5) Convención de ADUR (26 de julio):



• Nombre: FHCE sugiere en sala el nombre de Jorge Brovetto. Se esperan otras propuestas de 
los centros. 

• Se siguen recibiendo integrantes para los grupos de trabajo de cada uno de los temas de la 
Convención.

6) Vivir sin miedo: Se conformó una comisión a nivel del CDC para trabajar el tema. A nivel de 
ADUR se está a la espera de la propuesta de trabajo solicitada a la CAG.

7) Reglamento interno de ADUR para nombramiento de delegados a comisiones centrales: se 
propone modificar el reglamento para que el procedimiento sea más efectivo. Se conforma el 
siguiente grupo de trabajo para elaborar una propuesta: Silvia (delegada FCien), Santiago 
(Presidente de ADUR) y Matías Valdés (delegado FIng).


